

Pressemitteilung

Dresden, 10.06.2021, 11:00 Uhr

Public Viewing zur EM-2021 LIVE in der BallsportARENA Dresden

Tor-Jubel an der BallsportARENA Dresden: Alle öffentlichen Spiele der Fußball-EM mit und ohne deutscher Beteiligung werden auf der LED-Leinwand am ArenaBEACH übertragen

Gute Nachricht für alle Fußball-Fans: Während der Fußball-Europameisterschaft kann am ArenaBEACH der BallsportARENA Dresden an der Weißeritzstraße gejubelt werden.

Das Eröffnungsspiel zwischen der Türkei und Italien wird diesen Freitag, den 11. Juni 2021 noch im kleinen Rahmen übertragen (Anstoß: 21:00 Uhr). Ab Montag, den 14. Juni 2021 übertragen wir die Spiele der EM 2021 dann auf unserer 32 Quadratmeter großen LED-Leinwand.

Das erste Spiel der deutschen Nationalmannschaft findet am 15. Juni um 21.00 Uhr gegen Frankreich statt. Portugal ist der Gegner am 19. Juni um 18.00 Uhr und gegen Ungarn spielt das deutsche Team am 23. Juni um 21.00 Uhr.

Neben einer ganz besonderen Fußball-Atmosphäre mit Beach-Flair bieten wir unseren Zuschauern mit unserer hauseigenen Gastronomie kühle Getränke und Leckeres vom Grill. Ihr könnt also zu Bier und Wurst dem eigenen Lieblingsteam die Daumen drücken. Auf das Mitbringen von Speisen und Getränken sollte also schon deshalb verzichtet werden.

Und wer sich noch vor oder nach den Spielen sportlich betätigen möchte, kann gleich unsere sportlichen Indoor- und Outdoorangebote wie Squash, Badminton, Kegeln oder Beachvolleyball nutzen und sich schon mal fit für den Anpfiff machen.

Wir drücken die Daumen und sind mit all unseren fußballbegeisterten Zuschauern und Zuschauerinnen gespannt wer sich den Sieg holen wird.

Angesichts der sinkenden Corona-Infektionszahlen freuen wir uns „mit Abstand“ auf ein erfolgreiches Public Viewing mit Euch!

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:

Lisa Krannich, Marketing
Tel.: +49 351 482494 17 presse@ballsportarena-dresden.de